



バドミントン元オリンピック選手等による特別指導

12月22日(土)、佐野中学校体育館でバルセロナ・アトランタオリンピック日本代表の水井妃佐子さん(左)、中田裕菜さん(右)(共にヨネックス㈱)をお招きして特別講習会が行われ、参加した市内中学校のバドミントン部の生徒たちは、トップアスリートの指導に熱心に取り組んでいました。



このマークがついている画像は、スマートフォンなどのアプリをインストールすることで、動画も見ることができます。

※動画を見るには、下記のQRコードより市のホームページ (<http://www.city.izumisano.lg.jp/shiho/AR.html>) にアクセスし、AR(拡張現実)技術を使った無料アプリをダウンロードしてください。



シンポジウム「DESTINATION KIX-RINKU!」開催

ホテルやスポーツ施設、MICE施設、大型商業施設の増設などの建設が予定され、魅力が益々高まることが期待されるりんくうタウンをテーマに、シンポジウム「DESTINATION KIX-RINKU!」が1月21日(月)にホテル日航関西空港で開催されました。



初心者歓迎！クラシック放題が開催

1月20日(日)、エブノ泉の森大ホールで「初心者歓迎！クラシック放題」が開催されました。大阪交響楽団やサクソフォン奏者の須川展也さん、ソロ尺八奏者の辻本好美さんなどによる演奏のほか、市立新池中学校と府立日根野高等学校の吹奏楽部との共演などで盛り上がっていました。



地域子育て支援センター「わたぼうし」開所式

育ちあい・支えあいの種が根付いて地域に広がることを期待して日根野に開設された地域子育て支援センター「わたぼうし」の開所式が1月27日(日)に行われました。オープニングセレモニーや内覧会のほか、人形劇も開催され、親子連れの参加者が楽しんでいました。



ひかりの実ワークショップが開催

1月22日(火)、第二小学校において「ひかりの実ワークショップ」が行われました。アーティストの高橋さんに実演指導をお願いし、4月6日(土)に開催される「全日本花いっぱい泉佐野大会」を盛り上げるため、会場周辺を装飾する「ひかりの実」を子どもたちが作りました。



災害時における宿泊の提供に関する協定を締結

災害時に宿泊施設において被災者や応援自治体・団体職員などへの宿泊の提供などを行うため、1月29日(火)に市役所において「災害時における宿泊の提供に関する協定」を関空近隣宿泊事業者ネットワーク(KNAC)と締結しました。



伝えよう！いのちのつながり作文表彰式

泉佐野モラロジー事務所主催「第18回 伝えよう！いのちのつながり」のメッセージコンクールが開催され、日根野小5年の福崎美々さん・6年の奥野心さん、第三小5年の道林尚大さん・2年の青木みうなさん(前列左～右)のみなさんが受賞されました。



東京いずみさの会テイクオフ・パーティーが開催
 昨年4月に開設した泉佐野市東京事務所では、首都圏で活躍されている泉佐野市に縁のある方々のネットワークづくりのため、「東京いずみさの会」を発足しています。2月2日(出)、60人を超える会員のみなさんの参加で、東京でテイクオフ・パーティーが開催されました。



世界空道ジュニア選手権大会で優勝
 愛知県立体育館で開催された2018第2回世界空道ジュニア選手権大会においてU-19 M-250クラスで優勝した曾山智輝さんと、2018北斗旗第5回世界空道選手権大会でM-240クラスに出場した兄の曾山遼太さんが、1月31日(休)に市役所に報告に来てくれました。

★募集しています★

広報いずみさのでは、下記コーナーへの応募を募集しています!

- 表紙モデル
- 新婚カップルの写真
- 同窓会の情報
- 地元企業

※詳しくは市のホームページへ!



モンゴル国陸上競技代表選手団が表敬訪問
 2020年東京オリンピック・パラリンピックにおいて本市がホストタウンとして登録しているモンゴル国の陸上競技代表選手団が、本市で事前合宿を行いました。2月5日(火)には、選手団が市役所に表敬訪問してくれました。



▼中後悠平選手(前列左)とお父様(同右)



表敬訪問の際には、アメリカの厳しい環境で経験したことなどを話されていました。泉佐野市は、中後悠平選手の更なる活躍を期待してこれからも応援してまいります。

中後選手は小学生のときにお父様が監督を務める少年野球チームに入団し、そこから野球人生が始まりました。中学までは体が小さく、レギュラー選手にはなれなかったそうですが、高校から体も大きくなり、大学時代にはリーグのMVPやベストナインに選ばれるなど活躍されました。2011年のドラフト会議で千葉ロッテマリーンズに2位指名を受けてプロ野球の世界に入り、2016年にはアメリカのダイヤモンドバックスとマイナー契約を締結。メジャーリーグ昇格を目指してアメリカ球界でのチャレンジの後、昨年に横浜DeNAベイスターズへ入団し、日本球界でのプロ野球人生が再スタートしました。

プロ野球選手(横浜DeNAベイスターズ)
中後悠平選手が市役所を訪問されました

プロ野球選手の中後悠平選手が、1月16日(水)に市役所を訪問されました。中後選手は泉佐野市内の病院で生まれ、またお父様も市内に勤務されていることから、今回の訪問となりました。

